

El equipo femenino Hankuk-UNIVERSAE hace historia en el Europeo Sub-21 con tres oros y una plata

Actualidad

Martes, 12 de diciembre de 2023

El Hankuk-UNIVERSAE hace historia en el Campeonato Europeo Sub-21. ¡Las deportistas han alcanzado otro hito extraordinario, logrando un palmarés que suma y sigue! En esta ocasión, Sofía García Marquina, Viviana Marton Kiss y Lena Moreno Reyes obtuvieron la medalla de oro y, por su parte, Luana Marton Kiss se hizo con la de plata. En UNIVERSAE, como patrocinadores oficiales, estamos muy orgullosos de seguir de cerca todos sus éxitos. ¡Lee todos los detalles a continuación!

El club, afincado en San Sebastián de Los Reyes, demostró su dominio en la escena internacional y se reafirmó como referente mundial en el taekwondo juvenil.

El equipo femenino Hankuk-UNIVERSAE sigue batiendo récords. El último lo ha conseguido este fin de semana en el Campeonato Europeo Sub-21, celebrado en Bucarest, donde se reafirmó como referente mundial en el taekwondo juvenil.

Las deportistas del club, afincado en San Sebastián de Los Reyes, se alzaron con cuatro medallas. Los tres oros que obtuvieron Sofía García Marquina, Viviana Marton Kiss y Lena Moreno Reyes se completaron con la plata de Luana Marton Kiss, quien, en un admirable gesto, se llevó esta distinción en una final que no llegó a disputar contra su hermana y compañera, Viviana Marton Kiss.

Como patrocinador oficial, "estamos muy orgullosos de seguir de cerca todas sus victorias y les deseamos todo el éxito en los próximos torneos", destacó el director de Comunicación del Instituto Superior de Formación Profesional UNIVERSAE, Ricardo Fernández, quien ensalzó "la brillante trayectoria" de todas ellas. "Son el presente y el futuro del taekwondo mundial. Un ejemplo de fortaleza, constancia, valentía y disciplina", añadió.



Éxito rotundo

El apoyo que UNIVERSAE ofrece a este equipo "no sólo demuestra la firme apuesta que hemos adquirido con el deporte, sino que también es el mejor ejemplo de la relación que existe entre los valores que transmitimos a nuestros alumnos y los que vemos reflejados en la práctica deportiva", explicó el director de Comunicación de la institución docente.

A este hito extraordinario se suman los dos oros que obtuvo el equipo masculino, formado por Jesús Fraile Rodríguez e Iker Abad Expósito. Cabe señalar que, además del éxito en el Europeo Sub-21, otra expedición del Hankuk destacó en el Campeonato nacional de Clubes, donde culminó como campeón de España en la clasificación general.



Presencia internacional

UNIVERSAE es un Instituto Superior de Formación Profesional que ofrece más de 50 titulaciones oficiales por el Ministerio de Educación y Formación Profesional. Desarrolla un modelo de formación disruptivo y único basado en un ecosistema educativo virtual, llamado UNIVERSAE360, que integra tecnología inmersiva, actividades gamificadas y simulaciones 3D. Entre sus programas destaca OpenUNIVERSAE, a través del cual pone en contacto a alumnos y empresas.

Con una clara vocación internacional, cuenta con ocho sedes en cinco países del mundo (Colombia, Costa Rica, Ecuador, España y México) y 90.000m2 de instalaciones. Toda su información está disponible en su [web oficial](#).



UNIVERSAE